



Regierungsratsbeschluss vom 19. Februar 2019

Eidgenössisches Departement für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF;
Agrarpolitik ab 2022; Vernehmlassung

P181613

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Landwirtschaft.

Begründung

Der Regierungsrat nimmt zur Agrarpolitik ab 2022 Stellung. Grundsätzlich unterstützt er die Stossrichtungen, um die Umweltziele in der Landwirtschaft zu erreichen. Hingegen teilt der Regierungsrat die Meinung der Konferenz der kantonalen Landwirtschaftsdirektoren (LDK) und der Konferenz der Landwirtschaftsämter, wonach das Direktzahlungssystem jetzt nicht erneut umgestellt werden soll. Für die Landwirtschaftsbehörden bedeutet dies einen bürokratischen Mehraufwand, ohne Gewissheit, dass mit der Umstellung die Umweltziele wirklich besser erreicht werden können. Ferner vermisst der Regierungsrat in der Vorlage konkrete Massnahmen, um die schon lange geforderten administrativen Vereinfachungen im Direktzahlungssystem umzusetzen.

